

KJG

Protokoll vom 25.07.2021

Anwesend waren 32 Personen in Präsenz und 1 Person online.

Johannes Heppenheimer begrüßte alle Teilnehmer/innen und skizzierte kurz in welchen verschiedenen Formaten 2022 eine KJG-Fastnacht stattfinden könnte.

Wir können uns verschiedene Szenarien vorstellen, so die bekannten Sitzungen, online-Sitzungen oder Hybride Formate.

Festlegen können wir uns noch auf kein Format, da wir nicht wissen, welche Vorgaben und Rahmenbedingungen im Februar 2022 herrschen werden.

Grundsätzlich waren wir uns aber einig, „dass wir nicht nichts machen!“

Auch im Hinblick auf die Vorbereitung ist das letztendliche Format zweitrangig, da auch in der Vorbereitung vielfältige Möglichkeiten gegeben sind. Neben bekannten online-Meetings und Proben finden sich vielleicht (Familien-)Teams für Auftritte usw.

Wir sehen die bestehenden und möglicherweise kommenden Regelungen nicht als Behinderung, sondern als Herausforderung.

Im Rahmen der Motto Findung einigten wir uns nach Abstimmung auf das Motto „Märchenwald“ als Zusatz zu 44 Jahre KJG.

Zur Frage der „Neufindung/-organisation der Präsidentschaft“ wurde folgende Lösung gefunden:

Die Arbeit wird auf ein Team übertragen, welches sich intern über den Ablauf, die Umsetzung und die Moderation der Sitzung verständigt. So können wir uns u.a. auch an einem Abend mehrere Moderatoren/innen oder an verschiedenen Sitzungen vorstellen.

Birgit Herold bietet an, dass sie von vor Ort an das Team aktuelle Informationen übermittelt.

Das heute gefundene Präsidiums-Team setzt sich aus Hannah Nagel, Lea Hofmeister, Felix Herold, Florian Rettig, Philipp Lösel zusammen.

Gerne können weitere Interessierte hinzustehen, worüber sich das Team sehr freuen würde. In welcher Weise sich das Team organisiert bleibt ihnen überlassen. Die Versammlung sagt einstimmig ihre vollumfängliche Unterstützung zu. Dies bezieht sich auch explizit auf kommende Veränderungen, bei denen wir uns u. U. von liebegewordenen Gewohnheiten verabschieden müssen. Somit sind auch die älteren Semester gefordert das Team mit ganzer Kraft in den angedachten Innovationen zu unterstützen.

Ecki Becker möchte die Betreuung der Homepage abgeben. Für seine geleistete Arbeit ein ganz herzliches Dankeschön der gesamten KJG. Philipp Lösel erklärt sich bereit die HP-Arbeit zu übernehmen und wird sich mit Ecki zwecks Übergabe abstimmen.

Bei dieser Gelegenheit erinnern wir an den Beschluss die Homepage auch dazu zu verwenden, Kurzbeschreibungen aller Nummern (Titel, um was geht es...) und die Musik hochzuladen, um Dopplungen zu vermeiden.

Das ist außerdem essentiell für die Planung der Sitzungen.

WhatsApp Nachrichten können nicht berücksichtigt werden!

Für die Pflege der personenbezogenen Daten auf der Homepage ist jeder selbst verantwortlich, z. B. wenn sich die E-Mail Adresse ändert.

Braucht jemand Unterstützung, kann er sich gerne bei einem Administrator melden.

Für das Protokoll

Tobias Schweighöfer

Eva Sorg